

# *Les questions économiques, un point de premier ordre pour les commissions de l'Assemblée Nationale*

---



La Havane, 17 déc. (RHC).- Les commissions permanentes de l'Assemblée Nationale siègent à partir d'aujourd'hui, préalablement à la session d'hiver prévue vendredi et samedi. Des questions fondamentales de l'économie et de la société sont à l'ordre du jour des travaux des commissions aujourd'hui et demain.

La production agro-alimentaire, les résultats de la science et de la technologie dans ce secteur, l'informatisation de la société, la situation épidémiologique du pays, l'observation des mesures adoptées en ce qui concerne la situation énergétique et l'évaluation des investissements réalisés dans le secteur du tourisme figurent parmi les questions que les élus cubains sont appelés à examiner aujourd'hui et demain, signale Granma, notre principal quotidien.

Homero Acosta, secrétaire de l'Assemblée Nationale a récemment qualifié la réorganisation des commissions permanentes de pas nécessaire à partir de l'inclusion d'une nouvelle commission chargée de suivre le travail des organes locaux de gouvernement. La première réunion de cette commission abordera les assemblées au cours desquelles les élus municipaux rendent compte devant les électeurs du travail réalisé, un point important du programme d'attention intégrale au perfectionnement du Pouvoir populaire.

Les commissions permanentes et plus tard la session d'hiver feront le suivi de la mise en application des dispositions transitoires de la Constitution de la République, moyennant l'analyse de nouvelles normes juridiques et l'approbation du programme législatif.

Source : Granma

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/209931-les-questions-economiques-un-point-de-premier-ordre-pour-les-commissions-de-lassemblee-nationale>



**Radio Habana Cuba**